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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 08. Dezember 2021 – 19:00 Uhr 
im Forum des Amplonius-Gymnasiums 

 
Anwesend waren Hr. Padtberg, Fr. Sandmann, Fr. Lazaridis, Fr. Nothers, Fr. Eichhorn,  
Hr. Hildebrandt, Hr. Bachmann, Hr. Zappe und Fr. Fritsche. 
sowie Fr. Ahrweiler als weiteres Mitglied des Fördervereins. 
Fr. Schieberle und Fr. Püttjer fehlten entschuldigt. 
 
Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
         
            - die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 
 
Top 2: Bericht des Vorstandes 
 

- Rückblick auf die Jahre 2019-2021 s. Anhang 
- Vorschau 2022: geplante Projekte (s. Top13) 

 
Top 3: Bericht der Schatzmeisterin 
 
            -Anke Nothers berichtete über die Mitglieds- u. Finanzlage des Fördervereins  

 (s. Anhang).  
           -die Finanzlage des Vereins ist sehr gut. Es müssen größere Projekte in  
             Angriff genommen werden, auch um die Gemeinnützigkeit zu erhalten. 
 
Top 4: Bericht der Kassenprüfer 
 
            -da Fr.Püttjer entschuldigt fehlt, verlas Fr. Ahrweiler den Bericht der Kassenprüfer  
            -die Kassen wurden ordnungsgemäß geführt und für in Ordnung befunden 
             (Prüfung durch Fr. Püttjer und Fr. Golchin) 

 
 

Top 5: Entlastung des Vorstands 
 

-Beantragung der Entlastung des Vorstands durch Inge Ahrweiler 
-der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 
Top 6: Benennung des Wahlleiters 

 
-als Wahlleiter wurde Hr. Padtberg benannt 

 
Top 7: Planmäßige Wahlen (bereits 2020, wegen Covid19 auf 2021 verschoben) 
 
            -Dennis Bachmann stellte sich zur Wiederwahl für das Amt des 2. Stellvertreters  
             und wurde einstimmig wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 
            -Fr. Püttjer stellte sich zur Wiederwahl als Kassenprüferin und wurde  
             einstimmig wiedergewählt. Sie nahm die Wahl an. 
            -Hr. Fritsche stellte sich zur Wahl als Kassenprüfer (s. Anlage) und wurde  
             einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 
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Top 8: Außerplanmäßiger Rücktritt  und Neuwahl der 1. Vorsitzenden 
 

Annette Sandmann trat außerplanmäßig vom Amt der 1. Vorsitzenden zurück.  
Klaus Hildebrandt stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig als 1. Vorsitzender 
gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

           Außerplanmäßiger Rücktritt  und Neuwahl des 1. Stellvertreters 
 

Klaus Hildebrandt trat außerplanmäßig vom Amt des 1. Stellvertreters zurück. 
Annette Sandmann stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig als  
1.Stellvertreterin gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 
           Außerplanmäßiger Rücktritt  und Neuwahl der Schriftführerin 
 
            Cornelia Fritsche trat außerplanmäßig vom Amt der Schriftführerin zurück. 
            Karina Eichhorn stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig als  
            Schriftführerin gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
 
           Außerplanmäßiger Rücktritt  und Neuwahl der Beisitzerin 

 
Karina Eichhorn trat außerplanmäßig vom Amt der Beisitzerin zurück. 
Inge Ahrweiler stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig als Beisitzerin gewählt. Sie 
nahm die Wahl an. 

 
 Top 9: Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

             -Antrag von Herrn Voigt / Skifreizeit 
              Für die Skifreizeit 2022 wurden 8.855 € für 258 Schüler beantragt. 
              Das entspricht einem Zuschuss von ca. 34 € pro Schüler.  
              Die Abstimmung erfolgte einstimmig. 
              In Zukunft ist die Bezuschussung der Skifreizeit (Antrag nötig) von bis zu 40 €  
              pro Schüler, ohne Beschlussfassung in der Jahreshauptversammlung möglich,  
   da es sich um eine jährlich wiederkehrende Bezuschussung handelt. 
   Dieser Entscheid wurde einstimmig angenommen. 
        
            -Schülerantrag / mehr Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof 
             Ein Kostenvoranschlag über 7.068,60 € für 3 Sitzgelegenheiten (analog bereits 
             vorhandener Sitzgelegenheiten) wurde bei der Firma Rettig eingeholt. 
             Die Schüler beteiligen sich mit einem Anteil von 1.200 € (400 € pro Sitzgelegenheit) 
             vom Schülergeld. Den Restbetrag zahlt der Förderverein. 
             Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
            -Antrag von Hr. Padtberg / Zuschuss zum Kauf von 3D-Brillen 
             Für das Schulprojekt „Virtuelle Realität“, in Zusammenarbeit mit der Universität 
             Duisburg/ Essen, werden 3D-Brillen (Consumer Modelle) angeschafft  

 (städt. Leistung). 
             Um mehr Schülern den Zugang zum Projekt zu ermöglichen, beantragte  

  Hr. Padtberg einen Zuschuss des Fördervereins, zuzüglich zu den städt.  
  Leistungen. 

             Der Antrag beläuft sich auf bis zu max. 3.500 € Zuschuss (zu den städt. Leistungen). 
             Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
Top 10: Verschiedenes 

-In 2022 soll ein Ehemaligentreffen stattfinden und es wurde angefragt, ob der   
Förderverein finanziell unterstützen kann. Eine finanzielle Unterstützung gestaltet sich 
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schwierig, da die Verwendung der Vereinsgelder laut Satzung erfolgen muss. Ideen 
zur Anfrage werden gesammelt, weiteres folgt im neuen Jahr. 

-Die Schulleitung hat (nach Abstimmung mit der Schülervertretung, der  
Elternvertretung und der Lehrerschaft) die Entscheidung getroffen, nach den 
Herbstferien die Maskenpflicht an der Schule, entgegen der offiziellen Vorgabe 
fortzusetzen, zum Schutz der Schüler- u. Lehrerschaft. Vereinzelt gab es Proteste 
von Elternseite. Insgesamt hat sich diese Entscheidung als weise und weitsichtig 
erwiesen. Das Ziel ist es, den Regelunterricht möglichst beizubehalten und die 
Erkrankungszahlen so niedrig wie möglich zu halten. Die Schule hat sehr niedrige 
Erkrankungszahlen zu verzeichnen.  

         

Ende der Sitzung um 20:12 Uhr 
 

      

gez. Annette Sandmann                                  gez. Cornelia Fritsche                                      
2. Vorsitzende                                                 Schriftführerin 


